

PROTOCOLO DE INVESTIGACION (ENSAYO)

INTRODUCCION

Este trabajo intenta dar una idea de forma sencilla de las partes fundamentales que componen un protocolo de investigación, para universitarios que se sienten con la incertidumbre de cómo abordar un proyecto de estudio que se pretenden realizar, cabe señalar que en este escrito, se contemplan los diversos elementos de un protocolo de investigación.

DESARROLLO

A continuación se presentan los apartados que comúnmente contienen los protocolos de investigación.

TITULO: La extensión del título es variable, siendo que debe ser claro preciso y completo, es recomendable no exceder de 20 palabras, indica el tema central a investigar

PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA: Es contar con un panorama del estudio a desarrollar, un problema se formula a través de un interrogante, está destinado a contestar la pregunta ¿Qué voy a investigar. Establecer una problemática de los fenómenos visualizados resulta de gran trascendencia para el desarrollo de una investigación. El planteamiento del problema conlleva dos elementos; la determinación de la naturaleza del problema, y los establecimientos de las preguntas de investigación. Justificación del estudio, está orientado a responder porque voy a investigar ese fenómeno

PREGUNTA Y PREGUNTAS DE INVESTIGACION: Formular una pregunta resulta un tanto difícil pero la pregunta principal, es la pregunta fundamental sobre la cual se está investigando, es la meta que buscaremos responder y será nuestra guía durante el proceso de investigación.

Plantear el problema que se estudiara por medio de una pregunta.

OBJETIVO GENERAL: Tiene correspondencia con la o las preguntas de investigación. El objetivo general debe describir precisa y cabalmente la meta de la investigación que se pretende alcanzar

OBJETIVO ESPECIFICO: Que guiará la investigación, aborda etapas o aspectos particulares que se indican en los objetivos específicos, es recomendable delimitar el problema

JUSTIFICACION: Es necesario presentar las razones que sustentan el proyecto de investigación. Las diferentes soluciones que se pretende resolver de la investigación a través de identificar el problema existente, y alcanzar el objetivo detectado. La realización de un estudio y los propósitos que motivan el desarrollo de una investigación. Qué tipo de estudios se han efectuado

MARCO TEORICO: Se basa ¿en qué teorías y estudios previos me baso para realizar la investigación? A efectos de responderla, se debe indicar las corrientes o enfoques teóricos. (Se debe sustentar teóricamente el estudio).

DESARROLLO METODOLOGICO: Está diseñado para responder a las preguntas que pasos voy a seguir para llevar a cabo mi estudio? y como voy a realizarlo? Con ello, estamos haciendo referencia tanto al método con base en el cual realizaremos nuestra investigación.

CONCLUSION

Concluyo este ensayo diciendo que este proyecto de investigación con ayuda de la Guía Descriptiva para la elaboración de protocolos de investigación, se hizo con el fin de que una persona o como estudiante universitario pueda realizar su proyecto de investigación sin ninguna dificultad.